
3 questions à : 

 

LIONEL ABSOLONNE, responsable des jeunes et entraineur des gardiens : 

 

1)  Responsable des jeunes :quelle est ta mission ? 

 

Pour moi, c'est être le relais de la politique du club auprès des différents éducateurs et joueurs, de veiller à 

son application et à l'atteinte des objectifs du DFFC qu'ils soient humains ou sportifs. C'est  aussi essayer 

de coordonner au mieux les efforts de chacun et chacune. Pour cela, je dois être disponible et à l'écoute de 

l'ensemble des membres du club, Éducateurs, Joueurs, Dirigeants et Parents. 

 

2) Quel bilan peut-on tirer  2 mois après le début de la saison ? 

Le 1er constat est que nous avons tous besoin de nous améliorer en matière de communication (moi le 

premier). Il est nécessaire que nous échangions plus régulièrement sur les problèmes que nous 

rencontrons afin d'y remédier de façon efficace et que nous soyons à l'écoute les uns des autres. 

Le DFFC compte beaucoup de licenciés et notamment de jeunes. Nous manquons encore d’éducateurs, 

d’autant plus que nos jeunes éducateurs diplômés sont de plus en plus pris par leurs études et de ce fait 

moins disponibles. Je tiens à les remercier tous de leur implication et de leur très bonne volonté et de 

rappeler que nous sommes tous des bénévoles.  

Le bilan est très variable suivant les catégories.  

Le football est un sport COLLECTIF,  le but est de faire progresser tout le monde, et de permettre à chacun 

de s’épanouir au sein d’un GROUPE.  Le travail, le sérieux et le respect des autres sont primordiaux. Cela 

n’empêche pas de pratiquer son sport favori dans la bonne humeur. Une place dans une équipe se gagne 

sur le terrain par son travail et son comportement en match comme à l’entrainement. Ce sont les efforts et 

les progrès des uns qui doivent être récompensés et valorisés. Pour certaines catégories, ces notions sont 

parfois complètement oubliées. Nous devons travailler avec l’aide des parents à atteindre ce but, et je 

compte sur l'ensemble des éducateurs et dirigeants pour y parvenir. 

    

3) Entraineur de gardiens, comment cela se passe t’il et quels en sont les satisfactions? 

Tout d'abord, je dois dire que pour moi les satisfactions sont nombreuses. 

Les années passent et les gardiens restent très assidus à mes entrainements. De plus cette année, les 

gardiens séniors ont intégré mes séances d'entrainements.  

Le travail spécifique d'un gardien de but est très dur. Je suis exigeant, nos gardiens travaillent beaucoup, 

ils font preuves de belles qualités.  

Je fais tout mon possible pour les faire progresser à un rythme qui tient compte des particularités de 

chacun. J'essaye de varier le plus possible les différents ateliers afin que cela reste plus un plaisir et une 

joie de suivre mes séances. J'essaye de leur donner confiance en eux, dans leurs possibilités et de les 

valoriser.  

Je pourrais parler d’eux très longuement..... alors en conclusion, je suis très fier de l'ensemble de mes 

« troupes » et je les remercie pour tout ce qu'ils m'apportent au quotidien. 

Bien amicalement, 

Lionel, 

 


